

Museumsrendezvous vom 01. Oktober 2017

Fünf Kinder und drei Erwachsene unter der Leitung von Sabine Schier (Musikschule Bad Vöslau) begeisterten das zahlreich erschienene Publikum mit der steirischen Knopferlharmonika. Ein Liederbogen aus Polka und Volksmusik erfüllte die Räumlichkeiten unseres Heimatmuseums und erst nach vielen Zugaben konnten die Musikanten und Sänger den Schlussakkord setzen.

Bei ruhigem und sonnigem Herbstwetter war schon ab 11 Uhr der Garten des Heimatmuseums für den alljährlich stattfindenden Pflanzenflohmarkt, unter der Betreuung von Frau E. Chiba, für Interessierte geöffnet und fand regen Zuspruch. Ein bemerkenswert schöner Herbsttag ging im Dämmerchein der untergehenden Sonne zu Ende.

Margit Matzenauer
Leiterin des Heimatmuseums

Das nächste Museumsrendezvous findet am **Sonntag, dem 05. November 2017** zur gewohnten Zeit statt. Das Thema lautet: "Kronprinz Rudolf auf dem Weg nach Mayerling".